
Le comité départemental de 
cyclotourisme veut donner un coup de 
jeune dans ses rangs 

Entre la formation, l’appel vers la jeunesse et la préparation du congrès national, il y 
avait matière à discussions lors de la dernière assemblée générale du comité de l’Aube 
de cyclo. 
 

Chez les cyclos, l’assemblée générale du comité de l’Aube est toujours un moment 

enrichissant et l’occasion de belles rencontres. Jeudi soir au restaurant Le Sarrail, la 
salle était bien garnie et les discussions plutôt constructives. De ce rendez-vous, une 
remarque ressort : « Les anciens sont toujours là, mais jusqu’à quand ? » 

Il est vrai que la discipline semble ringarde aux yeux des plus jeunes. Le président 
Gérald Paillard en est conscient et ne manque pas de soulever le manque d’intérêt 
des plus jeunes à chacune de ses interventions. « Les jeunes bien sûr, mais aussi la 
sécurité sont les priorités de la FFVélo, de même que le tourisme à vélo, les féminines 
et le handicap. Nous continuerons à les développer au sein de nos clubs pour 
permettre d’accueillir de nouveaux licenciés de tous les âges et surtout que la jeunesse 
adhère au projet. » 

Petit recul chez les adhérents 

Cependant, le nombre de licenciés au sein des clubs est loin d’être catastrophique. Il 
reste même rassurant chez les plus de 50 ans. Les plus jeunes seraient les bienvenus, 
de même que les féminines. «  Concernant les féminines justement, le comité régional 
organise chaque année des séjours réservés aux celles-ci, note le président Paillard, il 
s’avère que très peu d’Auboises y ont participé, dommage ! » 

En route et en tourisme, 33 clubs sont engagés, deux de moins que la saison dernière. 
« La saison 2023 a été malgré tout meilleure que les précédentes, poursuit le 
président, chaque club ayant retrouvé son rythme de croisière. » 

À l’heure des comptes, le comité départemental peut se satisfaire de ses finances avec 
un résultat positif. Une bonne chose juste avant le congrès national de la FFCT qui se 
déroulera à Troyes les 8, 9 et 10 décembre prochain. « Un coût global de 80 600 euros 
pour ce grand rendez-vous, » évoque Jean Michel Autier, président départemental des 
médaillés. «  Si le budget se trouvait déficitaire, intervient Jean-Marie Brousse, 
trésorier de la FFCT, la fédé ne vous laissera pas tomber. » 

De son côté, Frédéric Serra, chargé des sports à la Ville de Troyes, rappelle que 2024 
serait la plus grande année du vélo pour les Troyens, faisant allusion au passage du 
Tour de France. « Le monde du vélo sait se rassembler. »   

 


